

Debuta Mayarí con victorias en evento provincial de Béisbol

Publicado: Jueves, 28 Abril 2022 08:56

Escrito por Luis Lamot Quijala

Visto: 379



Mayarí

debutó hoy con par de victorias a costa de Antillas y Cueto en el inicio del evento provincial de béisbol 9-10 años que con el concurso de los municipios del este se desarrolla en Baguanos.

Los pequeños alegres de valle pusieron fuera de combate en el primer turno a la selección de Antillas 16 x 4 con sonrisa monticular de Yeison Aldana y destaque ofensivo para Brayan Hipólito quién remolcó dos con un triple.

En el turno de despedida los discípulos del mentor Alexis Escalante bombardearon a sus vecinos de Cueto 17x0 en Juegos donde los perdedores solo pudieron pegarle un sencillo a Brayan Hipólito con revés para Cristián Altanés.

Este Martes Mayarí saldrá a defender su invicto en un certamen que concluye el viernes.